



Hospital de Tocopilla contará con nuevo equipo para diálisis

Proyecto de renovación fue presentado por el SSA y aprobado la semana pasada por el CORE.

Cristian Castro Orozco
La Estrella

El Hospital Marcos Maecuada de Tocopilla, contará próximamente con un nuevo equipo para realizar diálisis a los vecinos de la comuna, mejorando así el nivel de efectividad en el cuidado de sus pacientes.

Esto, porque el recinto renovará todo equipamiento clínico de la unidad de diálisis, el cual consta principalmente de máquinas y sillones para este tratamiento, monitores de signos vitales, carros de procedimientos, carro de paro y mobiliarios de apoyo para las actividades tanto clínicas como administrativas.

Se espera que todo este nuevo equipamiento de salud esté llegando la próxima semana hasta el recinto asistencial del puerto salitrero.

RECURSOS

Esta renovación del equipo médico se realizó gracias al proyecto presentado por el Servicio de Salud de Antofagasta (SAA) lla-

mado "Reposición de Equipos y Equipamiento para la Unidad de Diálisis del Hospital de Tocopilla" al gobierno regional (GORE), el cual fue aprobado el pasado 10 de julio en sesión del Consejo Regional (CORE) por un monto de 323.374.826 pesos.

ANUNCIO

Así lo dio a conocer el consejero regional provincia de Tocopilla y presidente de Comisión de Salud y Medioambiente, Patricio Tapia Julio, quien dijo que "con mucha satisfacción informo a la comunidad de Tocopilla de la aprobación por la unanimidad de esta importante iniciativa para la unidad de diálisis del hospital Marcos Maecuada, son 323 millones de pesos que van a permitir renovar equipos y equipamiento muy necesarios para la atención de los usuarios de esta unidad hospitalaria".

Por su parte la enfermera y jefa de la unidad de diálisis del hospital, Pamela Barraza Cortés manifestó que "este proyecto es bastante importante para



FOTO: RODRIGO TAPIA JARA

LA UNIDAD DE DIÁLISIS DEL HOSPITAL DE TOCOPILLA ATIENDE ACTUALMENTE A 50 VECINOS.

la calidad de atención que podemos brindar a nuestros pacientes, ya que viene a mejorar y dar cumplimiento a las normas y reglamentos de todos los centros de diálisis del país. Medidas que debemos responder ante fiscalizaciones que realiza la Seremi de Salud".

Actualmente, la unidad de diálisis del hospital de Tocopilla atiende a 50 pacientes con diagnóstico de insuficiencia renal crónica, por lo que esta mejora será clave para entregar una atención más digna, segura y de calidad a cada uno de los usuarios de esa comuna. 🌟

323

millones, 374 mil 826 pesos fueron aprobados por el CORE para renovar el equipo.